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der Abgeordneten Verena Dunst und Genossen 
an den Minister für Wissenschaft, Kunst und Verkehr Dr. Rudolf Scholten 
 
 
Seit einigen Jahren gibt es an der Universität Wien den Studienversuch 
Ernährungswissenschaft. Im neunsemestrigen Studium werden unter anderem 
umfassende Kenntnisse in Ernährungsphysiologie, Diätetik, Qualitätsmanagement und 
Lebensmitteltechnologie vermittelt. Die Stärke der Ausbildung besteht darin, daß eine 
Zusammenschau aller maßgeblichen Bereiche der Ernährung verwirklicht werden 
kann. 
Nach wie vor handelt es sich jedoch um einen Studienversuch, was auch gewisse 
Nachteile in Hinsicht auf den Studienbetrieb bringt. 
 
Die Unterzeichneten stellen daher folgende 
 
 
Anfrage: 
 
1. Gibt es die Absicht, den Studienversuch in ein "reguläres" Studium umzuwandeln? 
 
2. Wenn ja, in welchem Zeitraum ist damit zu rechnen? 
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